

# BOLETÍN INFORMATIVO

número 17  
Junio 2016

## Visita X Sucesor Don Bosco, D. Ángel Fernández Artime

● En Valencia con la presencia de las Plataformas Sociales de Burriana y Valencia



Con mucha ilusión y alegría recibieron los niños, jóvenes y educadores de algunas de las Plataformas Sociales pertenecientes a la Fundación Iniciativa Solidaria Ángel Tomás, al Rector Mayor de los Salesianos, D. Ángel Fernández Artime.

Tal como estaba previsto el pasado 11 de Mayo, el Rector Mayor de los Salesianos, D. Ángel Fernández Artime tuvo un encuentro familiar con las plataformas sociales salesianas más cercanas a la ciudad de Valencia: Centro de Acogida Casa Don Bosco-Burriana, Centro de Acogida Casa Don Bosco-Valencia, Centro de Día Entre Amics, Centro de Día Don Bosco, PAE Porta Oberta-Burriana, Aula Senda de Segunda Oportunidad-Valencia, Pisos de Emancipación Magone-Valencia, Servicios Centrales de la Fundación y algunas personas voluntarias. También se hizo mención del Grupo Martes como una de las Plataformas Sociales de la Obra Salesiana de San Antonio Abad con más historia.

A su llegada le recibieron a puerta de calle los menores del Centro de Acogida Casa Don Bosco-Valencia y jóvenes de los Pisos de Emancipación Magone. Ya en la sala, ambientada especialmente para este encuentro, comenzó el acto Segundo García, coordinador de zona de Plataformas Sociales, agradeciendo al Rector Mayor su visita. Recordó que la Congregación Salesiana nació del encuentro y la opción de Don Bosco por los jóvenes más necesitados y que su presencia en esta tarde era un aliciente para reforzar el compromiso salesiano por estos jóvenes. Varios participantes de distintas plataformas expresaron su bienvenida a D. Ángel, felices de contar en nuestra casa con el X Sucesor de Don Bosco.

**Hazte socio**

promoción de la calidad de vida **infantil**  
inserción social y laboral de **jóvenes**  
apoyo a los **inmigrantes**  
**mujer** e igualdad de oportunidades  
recursos residenciales y de **emancipación**  
sensibilización, promoción y apoyo al **voluntariado**  
orientación y mediación **familiar**  
salud y prevención de **drogodependencias**  
desarrollo **comunitario**

[www.fisat.es](http://www.fisat.es)

**Más para quien tiene menos**

Convierte tu compra en solidaria sin pagar más por ello.

wapsi tu gesto solidario | ángel tomás | Wapsi.org/FISAT

**En familia**

# "Gracias a estar en el piso tengo una vida mejor a la que hubiera tenido"

● **Entrevista a Mahamadou Diarra, 20 años, nacido en Mali. Vive en el piso de emancipación Magone en Valencia.**

**¿Desde cuándo formas parte de la Fundación?**

Estaba haciendo un PCPI en Laura Vicuña. Por recomendación de ellos vine al Piso Magone en Valencia para cursar el graduado escolar en Jesuitas.

**¿Qué significa para ti el proyecto? ¿Qué es lo que más te gusta?**

Lo que más me gusta es el ambiente, convivimos como una familia. El tiempo que he estado en el piso lo valoro positivo, porque he estado haciendo muchas cosas, estudiando... y tengo más formación ahora, y más posibilidades para tener trabajo, y una buena vida más adelante.

**Cuéntanos un poco sobre tu día a día, la realidad del proyecto...**

Me siento motivado en este

proyecto porque gracias a ello, lucho para conseguir lo que yo quiero en el futuro.

**¿Qué sería distinto en tu vida si no hubieses pasado por la Fundación?**

Gracias a estar en el piso tengo una vida mejor a la que hubiera tenido si no hubiera estado aquí, no habría podido estudiar ni tener la esperanza para una vida mejor. Mi familia no me permitía seguir estudiando, y con los Salesianos esto es posible. Todos mis compañeros y yo les damos gracias a los Salesianos por ayudarnos y todo lo que hacen para que tengamos una vida normal.

Los pisos de emancipación son viviendas educativas para acompañar el proceso de emancipación de los jóvenes que finalizan medidas de



protección en centros de acogida, al cumplir la mayoría de edad.

En la actualidad los pisos en funcionamiento son 5: Casa Mamá Margarita en Elche, piso Don Bosco en Alicante y tres pisos Magone en Valencia. Está prevista en el próximo curso la apertura de un nuevo piso en la obra salesiana de Burriana, piso de emancipación Buzzetti.

## Carrera solidaria en Burriana



El pasado 1 de mayo se celebró en Burriana la tradicional Carrera Solidaria organizada por los Salesianos Cooperadores. Los beneficios de esta XII Carrera Solidaria, alrededor de 3200€, van a ir destinados a la formación en diferentes oficios de 60 jóvenes de la calle, en Benguela (Angola) y a la ayuda de la Casa Don Bosco de Burriana.

## Colaboración Fundación Pascual Ros



La Fundación Pascual Ros de Elche colabora económicamente con el Proyecto de Apoyo Educativo en Salesianos Alcoy. El proyecto es un punto de atención diurna que realiza una labor preventiva, dando a niños, niñas y adolescentes una serie de servicios de apoyo socio-educativo-familiar, potenciando su desarrollo personal e integración social.

## AKI colabora con proyectos FISAT



La empresa de bricolaje AKI colabora con los proyectos de de la Fundación en Alicante. En este caso los pisos de emancipación Don Bosco, Casa Mamá Margarita y el Proyecto de Apoyo Educativo Don Bosco. La colaboración consiste en poder participar de stands informativos, la aportación de materiales a los proyectos y la ejecución de reformas.

## Campamento Urbano Elche

### II Torneo de pádel



Redacción Elche

Los días 22, 23 y 24 de Abril se ha desarrollado el II Torneo de Pádel Salesianos Elche con una participación y acogida altísima, cercana a las 60 parejas de jugadores. El torneo es benéfico a favor del Campamento Urbano Salesianos Elche.

Más de doscientos niños y jóvenes en riesgo podrán tener siete días de vacaciones durante el próximo verano, como desde hace diez años, con un proyecto que se desarrollará bajo el lema "Somos familia, que nadie se quede fuera". El domingo por la tarde se jugaron las finales, se entregaron las medallas a los campeones y subcampeones y una camiseta a cada participante.

## Programa Alraso

### Objetivo: Auxiliar de almacén



Redacción Programa Alraso

El Programa Alraso-FISAT pone en marcha un nuevo curso de auxiliar de almacén en las instalaciones del Colegio Salesianos de Cartagena.

Desde el pasado 11 de Abril, quince nuevos alumnos/as participan del nuevo curso de auxiliar de almacén, englobado dentro de su proyecto "Itinerarios de Inserción Sociolaboral", financiado por el Fondo Social Europeo. En él, aprenderán los conocimientos necesarios a la hora de trabajar en cualquier almacén, además de una serie de competencias pre-laborales que favorezcan su inserción en el mercado laboral y en la sociedad.

## Centros de Día

### La coordinadora de centros de día de la C.Valenciana organiza el V Encuentro de menores de centro de día

Redacción Valencia

La Coordinadora de Centros de Día de Menores de la Comunidad Valenciana ha organizado el V Encuentro de menores de Centros de Día en el Colegio Salesiano San Antonio Abad, sito en la avenida Primado Reig 2 de Valencia.

Sandra Casas, Secretaria Autonómica de Servicios Sociales y Autonomía, visita el encuentro en el que han participado más de 500 niños y jóvenes, de entre 6 y 18 años, que junto con sus educadores han compartido una jornada de convivencia que ha permitido un mayor conocimiento de los diferentes centros.

El acto ha comenzado con una Batucada desde la C/ Sagunto 140 al Colegio Salesiano San Antonio Abad. Tras la acogida se han realizado diversas actividades adaptadas a los distintos grupos de edad. Campeonatos de fútbol, hinchable, pintacaras, baile, juegos de mesa, maquillaje, tatuajes,... han sido algunas de las actividades de las que han disfrutado los menores que han participado en el encuentro que pese a la lluvia se ha desarrollado con normalidad. La jornada ha finalizado con una comida compartida en



los patios de la obra salesiana.

Los Centros de Día ofrecen una intervención integral a más 2500 menores y sus familias. Trabajan para evitar que el riesgo se convierta en exclusión social y para que todos los menores tengan las mismas oportunidades. Trabajan por y para los menores y familias más vulnerables que necesitan apoyo en su propio medio para reducir sus carencias, impulsar sus potencialidades, reforzar su autonomía y facilitar su inserción social.

## Coordinadora Estatal de Plataformas Sociales Salesianas (CEPSS)

# Jornadas Caminando por la Empleabilidad

Redacción CEPSS

**Los días 16 y 17 de marzo la Coordinadora Estatal de Plataformas Sociales Salesianas ha celebrado en Madrid en el Centro ARLEP La Salle, las Jornadas formativas Caminando por la empleabilidad: Buenas prácticas en inserción laboral con personas en situación de vulnerabilidad.**

Un encuentro formativo en el que han participado 66 profesionales y voluntarios/as de toda España que trabajan en los diferentes proyectos de inserción socio-laboral que se desarrollan en las diez entidades miembro de las Plataformas Sociales Salesianas en España.

En esta ocasión las Jornadas han estado apoyadas sobre diferentes ponencias y sobre cuatro mesas de experiencias de buenas prácticas desarrolladas en nuestros proyectos así como externas (hemos contado con experiencias de Pueblos Unidos, ACCEM, Fundación Santa María la Real y de la empresa de KFC a través de su responsable de Recursos Humanos).

En las ponencias hemos podido contar con:

- José Muñoz del INJUVE que compartió con nosotros el programa de Garantía Juvenil.

-Pablo Villalva de Fundación Ozaman, que nos habló sobre la empleabilidad de las personas vulnerables.

-Sandra Gail de Fundación Accenture, que puso a disposición de las entidades mucha información sobre las herramientas de las que disponen para trabajar la empleabilidad con las organizaciones sociales, como Emplea+, así como el desarrollo del programa Juntos por el Empleo.

La primera mesa moderada por Sonia Martín de Pinardi, se centró en el coaching y el acompañamiento en

el empleo. Para ello contó con las experiencias del proyecto de prácticas trasnacionales de Fundación Proyecto Don Bosco; la experiencia de trabajo coordinado del proyecto Emprende de Fundación Valsé y Kausay de Fundación M<sup>8</sup> Auxiliadora y con el proyecto Lanzaderas de Empleo de Santa María la Real.

La segunda mesa moderada por Elisabeth Santana de la Fundación Canaria Main, se centró en el ámbito de la inmigración y el empleo. Las experiencias aportadas fueron: el proyecto Metas-Inmigrantes de la Asociación Valponasca, el proyecto de inserción-socio-laboral de la Fundación Canaria Main, el programa Teranga de la fundación JuanSoñador y la experiencia de Pueblos Unidos en inserción sociolaboral.

La tercera mesa moderada por Fran Viedma de Salesians Sant Jordi, se centró en el ámbito de la generación de empleo. Las experiencias aportadas fueron: el proyecto de Fundació Jovent de Salesians Sant Jordi; el proyecto Emprega Multiservi de Fundación JuanSoñador; el proyecto Insieme S.L. de la Fundación María Auxiliadora y el proyecto Occhiena de la Fundación Proyecto Don Bosco.



## En imágenes



Día de playa y convivencia en el Programa Alraso



El Centro de Día Entre Amics celebra el mes de María Auxiliadora.



Participantes en Primera Experiencia Profesional de KFC

El Boletín Digital de la Fundación Ángel Tomás es un medio de transmitir informaciones relevantes dentro del campo de la inclusión social de todas las personas.

C/ Sagunto 192, 46009 Valencia Teléfono: 96 366 78 78 fundacion@fisat.es www.fundacionangeltomas.org